

Article paru le 17 septembre 2017

## Collecte citoyenne de déchets chimiques

Bonjour, vous récupérez les piles ?  
Devant les bennes installées sur le parking du magasin Leroy-Merlin, au Forum, les clients s'approchent, intrigués. « Non, pas les piles », précise un animateur. Ni le vieux matériel informatique, les médicaments, les flacons ou produits de pharmacie, les batteries, ni les pneus... En revanche, solvants, pots de peinture, mastic, colles, pesticides, produits de cheminée usagés sont les bienvenus.  
**Produits dangereux**

La société EcoDDS a organisé, hier, une collecte de déchets chimiques des particuliers. Ce passage, dans l'Indre, est organisé une fois par an et permet de se débarrasser de ces produits encombrants. Une opération

à vocation citoyenne afin de rappeler que les déchets chimiques présentent un risque pour la santé et l'environnement. Les liquides ne doivent donc pas être jetés dans les canalisations ni les poubelles classiques. « On en profite pour faire de la pédagogie, explique Demba Diallo, chimiste chez EcoDDS, qui a supervisé la collecte. On leur rappelle, par exemple qu'on ne met pas de liquides dangereux dans des bouteilles alimentaires, on leur montre comment trier ce type de produits... » Des déchets qui peuvent, bien sûr, être récupérés dans certaines déchetteries pour ceux qui auraient manqué le passage du camion de collecte EcoDDS.



*Une trentaine de dépôts, hier, en fin de matinée.*

Une trentaine de dépôts, hier, en fin de matinée. ■